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令和５年第９回教育委員会定例会会議録 

 

１　開会宣言　　令和５年６月23日（金）午後１時30分 

２　場　　所　　三条市役所栄庁舎　201会議室 

３　出 席 者　　髙橋教育長、小林委員、佐藤委員、松井委員、梅田委員 

４　説明のための出席者 

平岡教育部長、野水教育総務課長、小林子育て支援課長、 

熊倉学校教育課長、森田教育センター長、佐藤教育総務課課長補佐、 

井上教育総務課庶務係長 

５　傍 聴 人　　なし 

６　議 題 

(1) 会議録の承認 

令和５年第８回教育委員会定例会会議録 

 (2) 報告 

報第１号　教育に関する事務の点検及び評価の実施方針等について 

報第２号　小中一貫教育実施状況について 

　(3) 議事 

議第１号　専決処分報告について（市長からの意見聴取について（令和５年度三条市一般会

計補正予算（教育委員会所管分））） 

議第２号　三条市産後ケア事業実施要綱の一部改正について 

 (4) その他 

　　　次回教育委員会定例会の日程について 

７　審議の経過及び結果 

(1) 会議録の承認について 

髙橋教育長から令和５年第８回教育委員会定例会会議録について諮り、承認と決定 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 

(2) 報告 

報第１号　教育に関する事務の点検及び評価の実施方針等について 

　　　　野水教育総務課長が説明 
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質疑に入るが質疑なく、質疑終結 

報第２号　小中一貫教育実施状況について 

　森田教育センター長が説明 

　　　　質疑に入るが質疑なく、質疑終結 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 

　(3) 議事 

　　　議第１号　専決処分報告について（市長からの意見聴取について（令和５年度三条市一般

会計補正予算（教育委員会所管分））） 

野水教育総務課長が説明 

　　（松井委員） 

財源の項目が更正となったということは、５類に移行したから給食費に変更となったの

ですか。 

　　（野水教育総務課長） 

２類であった昨年度から負担軽減として対策を講じており、負担金の財源として昨年度

も充当していました。 

当初、国の交付金は令和４年度で終了と聞いていたため、令和５年度の当初予算は全て

一般財源で賄うこととしていたものの、今年度に入り、三条市全体で受けられる「新型コ

ロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金」の一部を財源として充当することになった

ことから、財源の更正を行ったものであります。 

　　（教育長） 

　　　　おそらく、松井委員の御質問は感染症のリスクが少なくなったので、本来コロナ対策と

して実施していた消毒などの経費が、５類になったために感染症の対策への支出が必要な

くなりその分を回せるようになったのですかという趣旨だと思われます。 

　　（松井委員） 

　　　　そのとおりです。 

　　（野水教育総務課長） 

　　　　失礼いたしました。 

　　　　感染下で影響を受ける部分として、これまでも給食費にも充てることができたもので

す。 

　　　　実際に三条市が交付を受けて切り分けるものとしては、もともとは消毒などの分野の使

途も想定していたものですが、購入する必要がなくなったことから、全体の調整の中で給
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食費に充てても良いということになり、今回の財源更正となりました。 

全員異議なく承認と決定 

議第２号　三条市産後ケア事業実施要綱の一部改正について 

小林子育て支援課長が説明 

質疑に入るが質疑なく、全員異議なく原案のとおり決定 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 

 (4) その他 

次回教育委員会定例会の日程について 

野水教育総務課長から提案があり、教育長が諮り次のとおり決定 

　　　　 〔日時〕令和５年７月26日（水）午後１時30分 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 

８　閉会宣言　　午後１時50分 

　　　　三条市教育委員会会議規則第38条及び第39条の規定により、会議の顛末を記載してここ

に署名する。 

 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　三条市教育委員会 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　教育長　髙橋　誠一郎


